

Flash note  
06/07/2022

Alex Fusté

@AlexfusteAlex

[alex.fuste@andbank.com](mailto:alex.fuste@andbank.com)

## Normalización y descenso (a toda velocidad) de las materias primas

Durante estos dos últimos meses, en foros recientes, con algunos de ustedes y sus clientes como asistentes, en Sevilla, Málaga, Logroño, Madrid, BCN, Sao Paulo, Rio, México, Uruguay y un largo etcétera, mencioné algo sobre la verticalidad del mercado, y que esta cualidad funcionaba en ambos sentidos. Recuerdo nítidamente haberles compartido, en cada foro, la previsión de una fuerte y próxima caída en el mercado de las materias primas. Pues bien. Si la suerte es un demonio para muchos, para mi ha sido una salvación (al menos hoy), pues las materias primas acumulan un 17% de caída en los últimos 30 días y se sitúan en niveles previos a la invasión de Ucrania. (Ver gráfico). Mi impresión es que continuarán cayendo, dado el elevado grado de especulación que aún las gobierna.

Esto es importante pues, el haber tenido la paciencia para este sector, hace que cobre sentido la paciencia, y la confianza, que mantengo para el mercado amplio, que espero recupere con fuerza en algún momento cercano.



Cordiales saludos